



Warum erscheint der grüne Punkt bzw. der grüne Status nicht, obwohl die Lektion fertig bearbeitet wurde?

Der grüne Status zeigt an, dass eine Lektion von der Lehrkraft als „fertig“ markiert wurde. Idealerweise bedeutet das, dass sie mit Feedback versehen oder zumindest überprüft wurde. Uns ist es wichtig, dass die Lernenden in Deutschfuchs weiterhin vom Austausch mit der Lehrkraft profitieren.

Würde der grüne Status automatisch vergeben, wäre das problematisch: Der persönliche Austausch, der für den Lernprozess essenziell ist, würde entfallen. Konkret hieße das: Lernende machen Fehler, die Lehrkraft sieht sie nicht, alles erscheint als abgeschlossen – obwohl das möglicherweise nicht der Fall ist.

Eine vollständige Erklärung der verschiedenen Status findest du hier:

[Status einer Lektion \(die bunten Punkte\)](https://hilfe.deutschfuchs.de/documentation/status-einer-ktion/)

[\(https://hilfe.deutschfuchs.de/documentation/status-einer-ktion/\)](https://hilfe.deutschfuchs.de/documentation/status-einer-ktion/)